

## FERIA DE TRABAJO

Constituye motivo de profunda complacencia para la Pontificia Universidad Católica del Perú la realización en su campus de la segunda Feria de Trabajo. Como institución que refleja y promueve la vida social, nuestra Casa de Estudios no puede permanecer ajena a las renovadas exigencias del país y en él a las aspiraciones y necesidades del mundo de la empresa. Tenemos plena conciencia de que en ella se encuentran en buena medida los elementos que hacen posible el desarrollo y bienestar de nuestro pueblo y comprendemos asimismo que de la calidad del personal que ella recluta depende ciertamente el éxito que pueda alcanzar.

Ahora bien, en los momentos que hoy vivimos –y ello no sólo se aplica a nuestra propia realidad sino que se percibe como fenómeno mundial- se hace imperativo que con ímpetu creciente

se deje sentir la presencia en el mundo laboral de mujeres y hombres con formación plena y aguda inteligencia, personas que se hallen en disposición de manejarse diestramente en situaciones de cambio permanente. Queda claro que hoy no basta para el profesional idóneo una mera actualización en el manejo de modernas tecnologías, es necesario ir más lejos y encontrar en quien pretende convertirse en elemento activo de la vida productiva la disposición para un aprendizaje constante que finalmente lo conduzca a la gestación de innovaciones propias y adecuadas a las circunstancias emergentes. En otras palabras, el profesional de hoy -y obviamente el que demanda el futuro- ha de ser la persona que no sólo tenga ya un cierto saber y se disponga a actuar sino que además, en actitud proactiva, sea un pionero que explore modos inéditos y mejores para responder a los retos de las tareas nuevas que permanentemente se ofrecen.

Porque, así comprendemos la formación que debemos impartir, en la Pontificia Universidad Católica del Perú realizamos un esfuerzo

continuo por brindar una educación que propicie el despliegue del talento y las aptitudes naturales de nuestros estudiantes. Así, mientras la formación básica la dirigimos al desarrollo de los criterios fundamentales necesarios para integrar ideas a fin de plasmar respuestas a los problemas más diversos, orientamos la enseñanza especializada a favorecer el desarrollo de herramientas y líneas de investigación por parte del mismo estudiante, enriqueciendo en él la dimensión de la creatividad.

Es ejercitando cotidianamente esta manera de comprender la educación superior que, desde hace ya más de ocho décadas, hemos ofrecido nuestra contribución al desarrollo empresarial. Sin embargo un complemento necesario a esta tarea era imprescindible: la adecuada difusión de nuestro quehacer y el establecimiento de puentes efectivos entre el mundo de la Universidad y el entorno dentro del cual nuestros egresados deberían actuar. Por ello, decidimos institucionalizar la Feria de Trabajo, buscando a través de ella establecer una relación mucho

más próxima entre Universidad y empresa, relación que permita explorar por parte de nuestros jóvenes egresados el panorama laboral en nuestro país, incentivando de tal modo su interés por cumplir su profesión en el ámbito nacional. De otra parte estos encuentros persiguieron asimismo otro objetivo: el que las empresas tuvieran la posibilidad de conocer de manera más cercana los diversos perfiles académicos de nuestros alumnos próximos a graduarse y también el de nuestros jóvenes exalumnos para que valoraran de manera adecuada su madurez para insertarse en el mercado laboral.

La presencia hoy de muy importantes empresas dedicadas a los más diversos rubros significa para nuestra institución un reconocimiento a la tarea que ha venido cumpliendo y constituye un apoyo que valoramos y que nos servirá para servir cada vez mejor. Les agradecemos a todas ellas la confianza que han depositado en nosotros y les renovamos nuestro compromiso por preservar la exigencia y la calidad de nuestros estudios teniendo

siempre en vista al profesional que ha de cumplir con sus expectativas. A nuestros alumnos que ya terminan su ciclo universitario y a nuestros egresados que a partir de hoy se acercan a esta Feria de Trabajo les deseamos éxito en los nuevos horizontes que se abrirán pronto en sus vidas y les decimos que inicien su experiencia en el mundo laboral seguros de su preparación, pues ella ha sido sólida en lo científico y alturada en lo moral.

Gracias.

*Con profunda satisfacción declaro  
inaugurada la II Feria del  
Trabajo en la PUCP*

SALOMÓN LERNER FEBRES

RECTOR

Lima, 3 de Setiembre de 1998

Auditorio de la Facultad de Derecho